

INTRODUCCION

"La Educación Ambiental es un proceso permanente en el cual los individuos y las comunidades adquieren conciencia de su medio y aprenden los conocimientos, los valores, las destrezas, la experiencia y también la determinación que les capacite para actuar, individual y colectivamente, en la resolución de los problemas ambientales presentes y futuros."

La gran preocupación de los gobiernos y los pueblos era que la actividad humana sobre el medio ambiente natural conducía a poner en peligro la supervivencia de sí mismo. Se insta al desarrollo de la Educación Ambiental como uno de los elementos vitales ante la crisis actual del medio ambiente, es indispensable una labor de educación en cuestión medio ambiental, dirigida tanto a las generaciones jóvenes como a los adultos y que preste la debida atención al sector de población menos privilegiado.

PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA

Hoy en día es común hablar sobre la necesidad de conservar y hacer mejor uso de nuestros recursos, porque cumplen una función vital para satisfacer nuestras necesidades básicas.

JUSTIFICACION DEL TEMA

El medio ambiente es un tema que en los últimos años está siendo muy debatido en todo el mundo con una sola finalidad, intentar salvaguardar el medio ambiente.

Debido al crecimiento desmesurado de las ciudades cada vez están contaminando el entorno que nos rodea, ya que en la mayoría de las ciudades existe una planificación pero el problema radica en que no son ejecutadas.

Nuestro propósito es Promover, fortalecer y apoyar la participación de la población en la gestión ambiental. El fácil acceso y uso de espacios naturales son de vital importancia para el desarrollo de cualquier clase de actividad, dado que permiten combinar los conocimientos teóricos con la experiencia vivencial. De esta manera, la cercanía que tiene a la reserva de Tariquia con el Municipio de Padcaya se presenta como una oportunidad única de poder transformar este ecosistema en un recurso formativo para poder ejecutar actividades educativas.

OBJETIVOS

Objetivos Específicos.-

- Pretender constituir un punto de referencia educativo para el Departamento de Tarija y, particularmente, para el municipio de Padcaya.
- Favorecer la educación ambiental en todos los sectores sociales, promoviendo entre los ciudadanos un cambio de actitudes y valores, y promoviendo comportamientos participativos y responsables que hagan de nuestro barrio y ciudad entornos más sostenibles y habitables.
- Relacionar a las personas con el entorno físico, social y cultural de forma que se tome conciencia de la pertenencia a la red de relaciones del Ecosociosistema que nos sostiene.
- Capacitar con técnicas y métodos más adecuados que respeten y ayuden a desenvolverse en un medio natural y analizar las formas de relación con el entorno, desarrollando hábitos y actividades favorables para su cuidado y mejora.

- Fomentar en la población participantes el uso enriquecedor del tiempo libre, y el aprovechamiento de las posibilidades de su entorno habitual.

Objetivo General

Contar con una infraestructura donde se generen actividades tendientes a contribuir con la concienciación de la población en la conservación del medio ambiente y desarrollo sostenible del Departamento, a través de la activa participación del sector público y privado.

HIPOTESIS

Con la implementación de un CENTRO DE EDUCACION AMBIENTAL PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE se lograra realizar una Gestión ambiental fortalecida, mediante la generación constante de procesos y actividades de Educación e Investigación sobre la preservación del medio ambiente.

- **Político Administrativo**
- **Económico Financiero**
- **Socio Poblacional**
- **Físico Espacial**

VISION DEL PROYECTO

Desde el momento de ser emplazado el proyecto en el municipio de Padcaya la visión que se tiene es generar estrategias de Educación Ambiental que impulsen y fomenten la capacitación, difusión y concienciación a la población sobre la conservación del medio ambiente para así contar en un futuro con proyectos de producción, Turismo, administración que tengan siempre un enfoque ambiental.

Contar con un Centro de Educación Ambiental consolidado como un espacio aglutinador y articulador de todo el que hacer ambiental, que aporte y manifieste las diferentes vivencias, experiencias y realidades de nuestro medio natural.